



COMUNICADO EXTRAORDINARIO

Ñuñoa, 01 agosto de 2025.

Estimada comunidad educativa:

Les informamos que en consideración a solicitud del Cuerpo de Docentes de nuestro establecimiento, cada curso durante las dos primeras horas de clases, de 8:00 a 9:30 horas, reflexionará junto a su profesor(a) Jefe(a) o de asignatura respecto de las peticiones del estudiantado.

Desde las 9:30 horas en adelante, continuamos con las actividades habituales según horario regular de día viernes.

Atentamente,

EQUIPO DE GESTIÓN